

## **MILSY LIEBEZEIT:**

Milsy Liebezeit es una caraqueña (1974) que disfrutó de su parroquia (San José), hasta los 24 años, cuando como en una historia de amor, dejó atrás al Ávila y vino a parar a Alemania. Está asentada en Colonia (Köln), una ciudad del Estado de Renania del Norte Westfalia (Nordrhein-Westfalen), ubicado al oeste del País, en el límite con Bélgica y los Países Bajos.

Es egresada de la Universidad Simón Bolívar, Venezuela, como Administrador del Turismo, se interesó luego por el estudio de Idiomas Modernos y aunque no finalizó la carrera que comenzó en la Universidad Central de Venezuela, Milsy habla Alemán, Inglés, Italiano y Español. No es cierto que haya dejado la patria por amor, en principio salió para hacer un curso de verano, pero se enamoró y regresó a Venezuela, le pidieron matrimonio a distancia, y recogió sus cachachás. Eso sucedió en 1998, todavía vive en Alemania.

Ejercer la profesión del turismo, llevó a Milsy a conocer y darse a conocer en firmas del ramo, de renombre internacional. Los estudios, el ejercicio profesional y la juventud se combinaron para que Milsy decidiera que, aunque tuviese que abandonar la patria, pudiese seguir luchando por lo que considera justo.

Einheit für Venezuela e.V., es el resultado de la inquietud de un grupo de venezolanos en el exterior, por expresar su solidaridad con los hechos ocurridos en Venezuela entre 2013 y el 2019; elecciones cuestionadas, exaltación popular entre otras muchas cosas.

En el 2019, gracias a las actividades artísticas, culturales y sociales que se desarrollaban simultáneamente en 19 ciudades alemanas y otras ciudades del mundo por venezolanos movilizados por la esperanza del sosiego patrio, se convirtieron en una Asociación con personalidad jurídica en Alemania, dando paso a Einheit für Venezuela e.V .

Milsy cuenta que la efervescencia de aquellos días quedó atrás, la gente se sintió traicionada por la dirigencia y eso no sólo se vio en Venezuela, sino también en la diáspora (como se le llama popularmente al éxodo venezolano de la última década, el mayor en la historia latinoamericana).

A pesar de todo, en el 2023, Einheit für Venezuela e.V. está fortalecida, el Projekt MiA del BAMF sigue brindando asesoría a cientos de mujeres. El Informe sobre el Arco Minero es conocido en los Parlamentos Alemán y Europeo, se siguen estableciendo contactos con instituciones que puedan brindar apoyo a la Asociación y ese es un esfuerzo que no se debe olvidar ni dejar de hacer.

Aunque no lo dice de manera explícita, Milsy deja entrever que las pausas son necesarias, es por eso que confía en que con un poco de esfuerzo, se sumarán nuevos voluntarios a la institución para seguir creciendo. Necesitamos voluntarios – señala – no se requiere ser alguien excepcional para aportar un grano de arena, es necesario querer ayudar, tener la voluntad de brindar apoyo y de hacerse solidario con la causa, es necesario tener ganas, es necesario tener sentido de comunidad. Si te gusta la fotografía, el teatro, la música, la gastronomía o si tienes alguna otra habilidad, entonces tienes mucho que aportar a Einheit für Venezuela e.V., que nació gracias a la suma del sueño de poetas, artistas en potencia y de ciudadanos que se vieron desplazados de su tierra, pero sobre todo, con la suma de gente a la que le gusta hacer comunidad.